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令和４年度 第９回みなかみ町教育委員会議事録 
 

 １．招 集 年 月 日  令和５年２月１４日（火）
 ２．開 催 日 時  令和５年２月２２日（水） 午後１時３０分

 ３．開 催 場 所    みなかみ町中央公民館 ３階会議室B
 ４．出 席 者 氏 名    田村義和・根津公安・登坂季子・利根川太郎・阿部剛

 ５．欠 席 者 の 氏 名    無し
 ６．議 長 の 氏 名    みなかみ町教育長 田村義和

 ７．事 務 局 出 席 者    河合博市・丸山浩文・髙橋輝・吉田武春・林義信・山中紀子
 ８．会議録署名委員  ３番委員 利根川太郎

 ９．本日の会議に付議した議件
   日程第1 会期の決定及び会議録署名委員並びに書記の指名

   日程第2 教育長報告
   日程第3 議案第19号 令和5年度みなかみ町教育行政方針（案）について

   日程第4 議案第20号 令和4年度みなかみ町一般会計予算3月補正予算（第9号）に
              ついて

   日程第5 議案第21号 令和5年度みなかみ町一般会計予算（案）について
   日程第6 議案第22号 学校給食費の決定について

   日程第7 議案第23号 令和4年度要保護及び準要保護児童生徒就学援助費補助金
             （新入学学用品費の入学前支給）の認定について

 
 10．開会 午後1時30分

 
 日程第1、会期の決定及び会議録署名委員並びに書記の指名についてを議題とし、会期は
本日1日限りとすることで決定。会議録署名委員を3番利根川太郎委員、書記に河合博市学

 校教育課長を指名する。
 

  日程第2、教育長報告を議題とし、教育長より出席した主な会議等の報告を行う。
 

 ー 教育長報告終了 ー
 
 日程第3、議案第19号令和5年度みなかみ町教育行政方針（案）についてを議題とし、教

 育長より説明を行う。
 

 （利根川委員）
 基本理念に、「貴重な歴史的・文化的資源を活かし・・」とあるが、組織体制などを構築
し取り組むことが重要。基本方針の「断えず考える」も具体的に習慣づけることが大切なの
で今後の課題として提案する。キャリア教育・生き方教育も、みなかみ方式を打ち出し、町
には発信できる素材がたくさんあるので各学校の重点に取り入れることが良いと思う。みな
かみ町は教育委員と社会教育委員の合同会議が一度も持たれていないが情報交換会などは行

 わなくて良いものか。
 

 （教育長）
 提案の件は今後の課題として承る。社会教育委員との情報交換会は生涯学習課で考えがあ
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 るか。
 
（丸山課長） 

  現時点で予定はないが、今後の課題として持ち帰り協議したい。
 

 （利根川委員）
 生涯学習フェスティバルなどは子供達の参加や学校の協力もあると思うので、学社連携の

 意味からも検討願いたい。
 

 （教育長）
 教育委員会として社会教育委員に、社会教育に係ることについて専門的な立場からの意見

 を伺うことはある。
 

  議案第19号は異議無く原案どおり承認された。
 
 日程第4、議案第20号令和4年度みなかみ町一般会計予算3月補正予算（第9号）について

 を議題とし、事務局より説明を行う。
 

 （阿部委員）
  「工事施工中に埋設物が確認され・・」とあるが、なにが埋設されていたのか。

 
 （事務局）

  プール予定地に以前小学校だったときの階段や旧水上中の校舎基礎などが残っていた。
 

  議案第20号は異議無く原案どおり承認された。
 
 日程第5、議案第21号令和5年度みなかみ町一般会計予算（案）についてを議題とし、事

 務局より説明を行う。
 

 （根津教育長職務代理者）
 町民体育祭の予算が計上されていないので疑問に思ったが、令和6年度に向け検討するこ
との説明で理解した。戸部家住宅の屋根修理に要する茅は購入か？藤原の茅場から刈り取る

 のか？
 

 （事務局）
  施工者が用意する。

 
 （教育長）

 茅は全国的に生産者が限られており国の事業で指定されている。改めて確認しておくよう
 に。

 
 （事務局）

  承知した。
 

 （阿部委員）
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  授業支援ソフトとはどうのようなものか？教育委員が知っておく必要はないか。
 

 （事務局）
 3月中に準備を進め4月から運用を考えている。令和5年度からCBT（コンピューターベイ
ステイスティングの略称）という全国学力テストの英語科目をオンラインで実施するため配

 信用に導入した。
 

 （阿部委員）
 どういう状況下でどのように使われるのか知りたい。現場でもデモでも良いので見せても

 らいたい。
 

 （事務局）
  どの機会で実施できるか明言できないが、設定する。

 
 （利根川委員）

 中学生海外派遣、小学生奄美交流事業が予算化されているが、定員は決まっているのか？
 町長は群馬テレビの収録で修学旅行と発言されたが。

 
（河合課長） 
 町長の発言は訂正された。予算も厳しい中での実施になるため見積など徴取し定員を確定

 したい。
 

 （利根川委員）
  奄美市との交流はいかがか。

 
（丸山課長） 
 男女8名ずつ、16名を基本としている。以前は奄美市笠利町との交流としていたが児童数
の減少などにより奄美市全域で募集を考えているようだ。町も公募としているので現時点で
の参加人数は申し上げられない。個人負担は40,000円を予定している。運賃など経費も上

 がっているので厳しいところはある。
 

  議案第21号は異議無く原案どおり承認された。
 

  日程第6、議案第22号学校給食費の決定についてを議題とし、事務局より説明を行う。
 

 （利根川委員）
  物価の値上がりと町の補助がどのくらいなのか。

 
（林給食センター所長） 
 主食となる基本物資は年契約で単価が決定されている。平成30年度と令和4年度を比較す
ると23.1％、金額で11.05円の上昇、来年度は11.5％、65円強上がる。今年度は1食あたり2

 0円の補正としたが来年度は30円ほど不足すると思われ、補正対応を考えている。
 

 （教育長）
 現在の金額で到底賄える状況ではないが、町長は給食費の無償化を検討しているので値上
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げはないと思っている。不足分は町から補填する考えである。給食センター運営委員会で了
 承を得ている。

 
 （林給食センター所長）

  給食費は食材のみ負担、不足分・経費は町の財源で賄っている。
 

 （利根川委員）
 食材が値上がりしている中で給食費が上がらないのは家庭としてありがたいと思う。町が

 そこを負担していることを知って頂く必要があるのではないか。
 

 （阿部委員）
  給食費を上げないなら発想の転換が必要ではないか。

 
 （教育長）

  費用がかからない方法を検討することが必要と言うことか。ご意見として承っておく。
 

  議案第22号は異議無く原案どおり承認された。
 
 日程第7、議案第23号令和4年度要保護及び準要保護児童生徒就学援助費補助金（新入学

 学用品費の入学前支給）の認定についてを議題とし、事務局より説明を行う。
 

 ー 審査 ー
 
 議案第23号は12件が認定された。以上で、本日予定された議事はすべて議了したので、

 令和4年度第9回みなかみ町教育委員会を閉会する。
 

 11．閉会 午後3時35分


